



Localizado al este del Golfo de Roses el cadáver del único tripulante del catamarán que continuaba desaparecido

- Ya ha sido trasladado por la embarcación de Salvamento Marítimo “Salvamar Castor” a Roses
- Marina Mercante recuerda que la legislación española obliga a las embarcaciones de recreo de las características de este catamarán matriculadas en nuestro país a disponer de una radiobaliza de activación por satélite

Nota de prensa

20-Abril-06. El Centro de Salvamento Marítimo en Barcelona, dependiente del Ministerio de Fomento, ha coordinado desde primera hora de la mañana un amplio dispositivo de búsqueda entre la zona de Cabo de Creus y el Golfo de Rosas, en el que un helicóptero de la Guardia Civil ha localizado a las 12.36 horas, a 11 millas al este del Golfo de Roses (Girona), el cadáver del único tripulante del catamarán “Accroch Coeur” que continuaba desaparecido.

Inmediatamente se desplazó a la zona una patrullera de la Guardia Civil y la embarcación de intervención rápida de Salvamento Marítimo “Salvamar Castor”, que trasladó el cadáver a Roses.

El catamarán francés “Accroch Coeur”, de 14 metros de eslora, había partido de Ibiza y se dirigía a Canet (Francia). Su base era Yacht Club Canet, en Rosellón.

La Dirección General de la Marina Mercante del Ministerio de Fomento, recuerda que la Administración Marítima española obliga, por motivos de seguridad, a las embarcaciones de recreo de estas características matriculadas en nuestro país, a disponer de una radiobaliza de activación por satélite (Sistema COSPAS-SARSAT).

En caso de accidente, la radiobaliza se activaría de manera automática, enviando información sobre la identificación de la embarcación a los

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

C.C.S. BARCELONA
CARRETERA DE CIRCUNVALACIÓN
TRAMO VI. EDIFICIO TORRE. PLANTA
9ª
RECINTO PUERTO DE BARCELONA.
08040 BARCELONA
TEL: 932 23 47 33
FAX: 932 23 46 13

Nota de prensa

Centros de Coordinación de Salvamento, a través del Centro de Recepción de Alertas de Radiobalizas Nacional, ubicado en Maspalomas (Gran Canaria), activando así los medios de rescate.

CORREO ELECTRÓNICO

prensa.madrid@sasemar.es
prensa1.madrid@sasemar.es

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes